



**Segundas Jornadas Patagónicas de Actualización en Salud Integral del Adolescente
08-09-10 de Abril de 2015 - Comarca Andina del Paralelo 42 - Patagonia Argentina**

Cuando los trastornos alimentarios pasaron desapercibidos en la adolescencia

Saez Graciela , Ballesty Estefania , Castillo Debora

gachisaez@fibertel.com.ar

FUNDACION JOVENES CIPOLLETTI ARGENTINA

¿ Qué pasa cuando el TCA en adolescencia pasa desapercibido?: TCA en adultas

Resumen:

El presente escrito intentara sintetizar la experiencia de trabajo con pacientes adultas, llevada a cabo desde el año 2010 a la actualidad, dentro de un equipo interdisciplinario dedicado al abordaje integral de pacientes con Trastornos de la Conducta Alimentaria (TCA). Este implica un dispositivo individual, familiar y grupal contando con profesionales de distintas disciplinas como medicina, psicología, nutrición, psiquiatría.

La experiencia de trabajo cuenta hasta el momento con un total de 30 pacientes adultas con diagnóstico de TCA. Cabe destacar que el mismo no se ha detectado ni ha tenido su tratamiento en la adolescencia de tales pacientes, progresando hasta la actualidad, lo cual genera que el modo de presentación de los síntomas sea complejo al inicio del proceso. En este sentido, es importante destacar que de la muestra tomada se evidencia que la problemática se repite de generación en generación en la historia de las pacientes, siendo ellas la tercera generación, y la única diagnosticada.

Palabras Claves: Proceso grupal- Criterios de agrupabilidad- Técnicas-Resultados empíricos.